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　と
に
か
く
元
気
で
素
直
な

と
こ
ろ
で
す
ね
。
何
事
に
も

全
力
で
取
り
組
む
姿
は
、
好

感
が
持
て
て
こ
ち
ら
も
全
力

で
応
援
し
た
く
な
り
ま
す
。

　学
校
行
事
な
ど
も
人
数
が

少
な
い
な
が
ら
盛
り
上
げ
よ

う
と
努
力
し
、
思
い
出
に
残

る
行
事
を
作
り
上
げ
て
い
る

の
は
、
松
高
生
の
お
か
げ
だ

と
感
じ
ま
し
た
。

　そ
ん
な
ノ
リ
が
良
く
元
気

で
素
直
な
松
高
生
た
ち
が
大

好
き
で
す
！

先生に

インタビュー
！

「松高生の大好きなところを
　　　　　　教えてください」

『建
た て し の

石野』
北海道松前高等学校　☎42−2149
http://www.matsumae.hokkaido-c.ed.jp/

問

　今号では、生徒が町の行事に参加し活躍している様子の紹介のほか、町民の期待に応え、
高校の魅力を高めるためのアンケートを前回に引き続き紹介します。
　また、ふるさとに密着した活動を大切にして、長年、多くの地元の子どもたちが通学し、
愛されてきた「松前高校の今」、地域での『役割』や『魅力』を紹介します。

松
前
高
校
の

�

「
役
割
」と「
魅
力
」

「
松
前
高
校
魅
力
化

ア
ン
ケ
ー
ト
」に

�

ご
協
力
く
だ
さ
い
！

　
地
域
の
方
々
と
協
働
し
た
松

前
高
校
の
元
気
な
取
組
で
松
前

町
を
Ｐ
Ｒ
し
て
い
き
ま
す
。

　
さ
く
ら
ま
つ
り
期
間
中
、
町
内
外

か
ら
来
場
さ
れ
る
方
々
へ
様
々
な
取

組
を
実
施
し
、
生
徒
た
ち
は
、
こ
の

日
の
た
め
に
準
備
を
し
て
き
た
活
動

を
堂
々
と
披
露
し
て
い
ま
し
た
。

　
町
民
の
皆
さ
ま
に
松
前
高

校
を
知
っ
て
も
ら
い
、
期
待

に
応
え
、
魅
力
的
な
学
校
に

し
て
い
く
た
め
に
ア
ン
ケ
ー

ト
を
実
施
し
て
い
ま
す
の
で
、

ぜ
ひ
ご
協
力
く
だ
さ
い
！

松前藩屋敷・松前城見学
芸能部のバンド演奏にあわせて

書道部が書道パフォーマンスを披露
（5/5）

松前町の歴史についての
観光ガイド

松高生制作「松前町
ガイドブック」の配布

澁澤寿一氏による講演会

郷土料理に使う山菜
ニオ（エゾニュウ）の採取

明治の大実業家・明治の大実業家・
澁澤栄一氏の曾孫に澁澤栄一氏の曾孫に

あたり、農学博士、環境あたり、農学博士、環境
NPO 樹木・環境ネットNPO 樹木・環境ネット
ワーク協会理事長であるワーク協会理事長である

澁澤先生から未来を澁澤先生から未来を
創る生徒達へ多くの創る生徒達へ多くの

メッセージをメッセージを
いただきました。いただきました。

松前町農漁村松前町農漁村
生活改善グループの生活改善グループの
方々から郷土料理方々から郷土料理

「くじら汁」の材料に「くじら汁」の材料に
なるニオの採取やなるニオの採取や
下処理を教えて下処理を教えて
いただきました。いただきました。

教 諭
福 田 康 平 先生

〈数学科 バドミントン部顧問〉
〈平取町出身〉

松高� 通信

「
松
前
さ
く
ら
ま
つ
り
」で
松
高
生
が
活
躍
！

回答はこちらから

ご協力をお願いします！
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